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Résumé : La Fondation Wagf joue un role actif dans la résolution de nombreux problémes
liés au développement local en financant des projets dominés par la politiqgue de
développement de la région, tels que le financement de I’éducation et de la formation de la
main-d’ceuvre pour les intégrer au marché du travail et éliminer ainsi le probleme du
chdémage, ainsi que pour allouer les terrains suspendus a la construction de mosquées. Ainsi,
I'éradication de I'analphabétisme finance le secteur de la santé en construisant des hépitaux et
des centres de santé, tandis que la Fondation Waqgf a un grand mérite économique a stimuler
la croissance économique, la durabilité et la stabilité en répondant aux besoins essentiels des
habitants de la région et en éliminant la dépendance économique et donc développement
économique de la région.

Mots-clés : waqf - financement - activité économique - projets de développement -
développement global

Abstract : Waqf foundation plays an active role in solving many of the problems facing local
development by financing some of the projects that have been dominated by the development
policy of the region, such as financing education and training of labor to integrate them in the
labor market and thus eliminating the problems of unemployment, as well as allocating the
suspended land to build mosques. Thus, the eradication of the illiteracy problem, as well as
financing the health sector by building hospitals and health care homes, while economically
Wagf Foundation has a great credit in raising economic growth and sustainability and stability
by providing the basic needs of the people of the region and eliminate dependency Economic
and thus economic development of the region.

Keywords: wagf - Financing - The economic activity - development projects -
Comprehensive development.
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